

Dezember 2016

## **Rekordbeteiligung auf der Göppinger Bildungsmesse**

### **Schwarz-Gruppe mit neuem Messestand**

Bereits zum neunten Mal fand am 12. November 2016 die Bildungsmesse in der Göppinger Werfthalle statt – in diesem Jahr mit noch mehr Ausstellern und noch mehr Fläche. Auch die Schwarz-Gruppe, vertreten durch Wackler Spedition und Logistik und ETG, war mit einem neuen Messestand wieder dabei.

Ein besonderer Fokus wurde in diesem Jahr auf Angebote gelegt, in denen die Jugendlichen ihre Stärken und Schwächen erfahren. Damit sollten die Schüler zielgerichtet bestimmte Stände und Berufsbilder besuchen können – im sozialen, gewerblichen, technischen oder kaufmännischen Bereich oder auch in der Weiterbildung. Am neuen Messestand der Schwarz-Gruppe führten Ausbilder und Auszubildende in den Berufen Kaufmann/-frau für Spedition und Logistikdienstleistung, Kaufmann/-frau für Büromanagement, Fachkraft für Lagerlogistik und Berufskraftfahrer von 9 – 16 Uhr viele Gespräche mit interessierten Schülern und Eltern.

*„Die Plattform Bildungsmesse ist für uns ein wichtiger Termin. Unsere engagierten Azubis sind die besten Ausbildungsbotschafter für die duale Ausbildung und altersmäßig nah an den Schülern dran. So können sie positiv und anschaulich ihren Ausbildungsalltag schildern und Jugendliche für die Ausbildung in unserer Firmengruppe begeistern“,* erklärt Gabriele Schwarz, Prokuristin der Schwarz-Gruppe. *„Außerdem kommt man auch mit anderen Firmen zu diesem Thema ins Gespräch und erfährt viel Interessantes darüber, wie andere Unternehmen dem Fachkräftemangel vorbeugen.“*